



Pablo Huneeus puso "El dedo en la llaga"

El autor dijo que su nueva obra atañe a políticos, figuras públicas y las privatizaciones (que él llama "piratizaciones"), ya que "no son otra cosa que el asalto que se provoca a la propiedad pública".

Pablo Huneeus decidió titular "El dedo en la llaga" a su nuevo libro por una razón bien sencilla: el texto muestra una serie de crónicas sobre la actualidad chilena, con la novedad de contener comentarios de los afectados en los distintos artículos, lo que "le da una dinámica especial", según palabras del propio autor.

Huneeus llegó ayer a nuestra ciudad para compartir con los penquistas algunas impresiones sobre el texto, cita que se

llevó a cabo en una colmada librería Estudio.

El escritor explicó que su obra hay que enmarcarla en lo que define como "Literatura verdad", cuya característica es ser lo más fiel posible a la realidad. "Se trata de crónicas sobre nuestro acontecer actual, que atañen a políticos, figuras públicas, las privatizaciones (yo las llamo 'piratizaciones'), que no son otra cosa que el asalto que se provoca a la propiedad pública", manifestó.

Huneeus expresó que en su nueva obra no toca tanto el mundo del espectáculo como lo hiciera en "La cultura huachaca". "No he pensado tanto en hacer una segunda parte, ya que el primero es un libro tan actual que se hace innecesario seguir con más. Todo está puesto ahí".

"El dedo en la llaga" apareció en enero pasado y actualmente el autor trabaja en una nueva edición del libro "Nuestra mentalidad económica", que originalmente apareció en 1989. "Lo estoy poniendo al día, agregándole nuevos conceptos. Por ejemplo, ahora contiene un capítulo sobre el especulador financiero", sostuvo.

Respecto al tipo de literatura que él hace, explicó que en Chile existe un interés creciente. "Hay una cierta curiosidad de saber de si mismo que se está empezando a manifestar en nuestra sociedad".

Autodefinido como un escritor juvenil, Huneeus explicó que para él los telos son buena onda, pese a toda la basura que les tiran encima. Sin embargo, están ensimismados, como vuelos para adentro y muy olvidados por la autoridad".



"Algunos se aprovechan de los jóvenes para hacer negocios, pero el país en su generalidad no los está escuchando", explicó Pablo Huneeus.

Pablo Huneeus puso "El dedo en la llaga" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Huneeus puso "El dedo en la llaga" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)